

ACTUALITÉS "SOLIDARITÉ"

Affichage des résultats 1 à 20 sur 22 au total.



SOLIDARITÉ

Tombola en faveur du Téléthon

La commune, en association avec "Coeur du terroir Pierrefeucain" et avec le concours des commerçants du village, se mobilise en faveur du Téléthon.

Mis en ligne le 05 décembre 2023



ASSOCIATIONS , SANTÉ , SOLIDARITÉ , SPORT

390€ récoltés

Le 7 octobre 2023, à l'occasion "d'octobre rose", une marche caritative a été organisée par l'association "Leï Roudaire".

Mis en ligne le 23 novembre 2023



POUR VOTRE INFORMATION , SANTÉ , SOLIDARITÉ

Message des donateurs de sang bénévoles

Lors de la collecte de sang du mardi 24 octobre à Pierrefeu, nous avons accueilli 48 donateurs de sang. Parmi elles, 4 personnes ont réalisé leur premier don de sang.

Mis en ligne le 30 octobre 2023



SANTÉ , SOLIDARITÉ

Le C.C.A.S. face à la canicule

Alors que la canicule est bien présente ces derniers jours et ce jusqu'en fin de semaine, Monsieur le maire accompagné de Madame BLANC, adjointe au maire déléguée au C.C.A.S. était présent ce matin auprès des agents du C.C.A.S. pour superviser les...

Mis en ligne le 21 août 2023



SANTÉ , SOLIDARITÉ

Journée mondiale des donateurs de sang

A l'occasion de la Journée mondiale des donateurs de sang qui sera célébrée le 14 juin 2023, mobilisons-nous pour dire MERCI aux donateurs de sang, plasma et plaquettes !

Mis en ligne le 25 avril 2023



CMJ , ESPACE JEUNES , SOLIDARITÉ

Atelier crêpes à la maison de retraite

Mercredi 29 mars 2023, les résidents de l'EHPAD André BLANC ont dégusté de délicieuses crêpes.

Mis en ligne le 31 mars 2023



ASSOCIATIONS , SOLIDARITÉ , SPORT

Noël solidaire avec le volley club

L'association du "Volley Club Hyères-Pierrefeu (VCHP)" a demandé aux jeunes joueurs de réaliser dessins, cartes et lettres à destination des résidents de la maison de retraite André BLANC.

Mis en ligne le 22 décembre 2022



ANIMATION , ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE , SOLIDARITÉ

Téléthon 2022

Les élèves du groupe Anatole France ont participé au Téléthon 2022 de façon sportive !

Mis en ligne le 02 décembre 2022



SOLIDARITÉ

Distribution des colis de Noël

Certaines personnes avaient choisi le colis de Noël plutôt que le repas, c'est donc le mercredi 23 novembre 2022, que la distribution s'est déroulée.

Mis en ligne le 23 novembre 2022



SANTÉ , SOLIDARITÉ

Vaccination anti grippale

46 personnes ont été vaccinées vendredi 4 novembre 2022 par le Docteur GHARBI.

Mis en ligne le 08 novembre 2022



SOLIDARITÉ , SPORT

Inscription Gym Douce

Réservée aux Pierrefeucaïns âgés de 70 ans et plus.

Mis en ligne le 22 août 2022



ECONOMIE , EMPLOI , SOLIDARITÉ

AG de la mission locale

Jeudi 19 mai 2022, notre commune recevait l'assemblée générale de la mission locale du Coudon au Gapeau.

Mis en ligne le 24 mai 2022



SOLIDARITÉ

Solidarité Ukraine

La commune informe sa population qu'une collecte au profit de l'Ukraine est actuellement organisée par l'IFPVPS (Institut de Formation Public Varois des Professions de Santé) et l'IFSI (Institut de Formation en Soins Infirmiers), 32 Avenue BECQUEREL...

Mis en ligne le 02 mars 2022



SOLIDARITÉ

La "friperie du bon berger" vous informe :

Association présente sur la commune de Cuers depuis 2013 qui apporte une aide alimentaire aux personnes en difficulté, en collaboration avec la banque alimentaire du Var.

Mis en ligne le 17 janvier 2022



SÉCURITÉ, SOLIDARITÉ

Voisins, soyez vigilants !

Des panneaux "Voisins Vigilants" commencent à être installés sur la commune.

Mis en ligne le 10 janvier 2022



ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE, SOLIDARITÉ, SPORT

Téléthon 2021

Les élèves du groupe Anatole France ont lancé le Téléthon 2021 de façon sportive !

Mis en ligne le 03 décembre 2021



CÉRÉMONIE, CMJ, SOLIDARITÉ

Distribution des colis de Noël

Compte tenu de la situation sanitaire actuelle, le repas des aînés n'a pu être organisé.

La Municipalité et le CCAS en particulier, ont alors proposé de remettre un colis de Noël à chaque administré de 69 ans et plus.

Mis en ligne le 03 décembre 2021



SANTÉ , SOLIDARITÉ , SPORT

Octobre rose

Octobre rose est une campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche. Le symbole de cet événement est le ruban rose. Son équivalent anglo-saxon est le National Breast...

Mis en ligne le 07 octobre 2021



SOLIDARITÉ

Cet été, un C.C.A.S. mobilisé !

Le centre communal d'action sociale de Pierrefeu reste mobilisé tout l'été. Même si l'été rime avec congés, l'action sociale à Pierrefeu est toujours disponible pendant cette période estivale. Avec une permanence téléphonique, les agents ont su...

Mis en ligne le 02 août 2021



SOLIDARITÉ

Collecte des denrées alimentaires des restos du coeur

La collecte s'est déroulée les 5, 6 et 7 mars 2021.

Mis en ligne le 11 mars 2021



VILLE DE PIERREFEU-DU-VAR

PLACE URBAIN SÉNÈS
83390 PIERREFEU-DU-VAR

 **04.94.13.53.13**

 **04.94.13.53.00**

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 17h.